群馬県立富岡特別支援学校

令和5年12月5日発行

学校だより No.7

【学習発表会では、お世話になりました】

11月11日(土)の小中学部学習発表会、25日(土)の高等部学習発表会にご家族やご来賓、地域の方々などにお越しいただきました。児童生徒は多数のお客様の前で日々の学校生活の中で学習してきた成果を発表することができました。一人一人がもてる力を最大限発揮したり、友達と協力し支え合って発表したりして、とても生き生きと輝いていました。お客様からたくさんの拍手をいただき、満足感や達成感を得ることができ、自信になったことと思います。また、作業製品販売では心を込めて一生懸命作った製品をたくさん買っていただきました。きっと働くことの喜びを実感できたことと思います。学習発表会では貴重な経験をすることができました。ありがとうございました。

【ハートフルアート展 12月1日(金)~5日(火)】

第29回群馬県特別支援学校児童生徒作品展(ハートフルアート展)が12月1日(金)~5日(火) 10:00~17:00(最終日は14:00)まで群馬県庁1階県民ホール北側と2階県民ギャラリーにて開催されます。群馬県内の特別支援学校27校の児童生徒の絵画や立体造形作品などが展示されています。児童生徒の豊かな感性と想像力に優れた作品をぜひご覧ください。

【観劇「星の王子さま」 12月8日(金)】

東京演劇集団「風」の学校巡回公演「星の王子さま」を12月8日(金) $13:15\sim15:30$ まで高等部体育館にて行います。この公演は文化庁の文化芸術による子供育成推進事業(ユニバーサル公演事業)です。ラストシーンでは児童生徒も歌と台詞で参加し役者さんと一緒に公演をつくりあげることになっています。お時間のある保護者の方はぜひお越しください。

【小学部】

学習発表会では、どの児童も落ち着いて練習の成果を発表できました。各学年の発表の様子を紹介します。

1・2年生は、「1・2年島のなかまたち」と題して、平均台の鉄橋を渡り、トンネルをくぐって、荷物を運ぶという発表でした。みんなで協力して





荷物を合わせると「なかまたち」の言葉ができあがりました。3・4年生は、「おみこしわっしょい!」と題して、おみこしを作るために、みんなで力を合わせて棒や箱を運びました。最後に魔法の言葉をかけると、素敵なおみこしができあがり、みんなで「わっしょい!わっしょい!」と担いで歩きました。5・6年生は、「おうちをつくろう!そうしよう!」と題して、わらの家や木と果物の家、花の家など、みんなで協力して素敵な家を作りました。最後には、ハンドベルや太鼓などの楽器で「山の音楽家」の演奏を発表しました。2組は、「はっぴょうかいがはじまるよ!」と題して、学習の様子を写真や動画で発表しました。ハンドベルを鳴らして「きらきらぼし」の演奏をしている動画も発表しました。

小学部では、各学年の児童の実態に合わせ、使用する道具や場面設定を工夫しました。 児童が見通







しをもって活動したり、落ち着いて発表したりすることができ、良い経験となりました。温かいご声援、ありがとうございました。

【中学部】

学習発表会、お世話になりました。

11月11日(土)に行われた学習発表会では、大勢の保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。生徒たちにとって、大勢のお客様の前での活動はとても緊張するものではありましたが、その緊張を乗り越えることで、大きな自信を得ることのできた貴重な経験となりました。中学部の発表「富特 朝の運動」では、



生徒が声を掛け合いながら力を合わせて活動する姿に、一人一人の確かな成長を感じました。





1年2組が校外学習に行ってきました。

11月22日(水)に1年2組の生徒が自然史博物館に 行き、企画展「ポケモン化石博物館」を見学してきました。 大きなポケモンの化石を見たり、はらぺこベトベターに空容 器を食べさせたりして活動を楽しむことができました。

「高等部リハーサル発表会」に行ってきました。

11月24日(金)に高等部校舎で、高等部学習発表会の「リハーサル発表会」を参観してきました。高等部生たちの和太鼓による演奏を聞かせてもらいました。演奏前の立派な挨拶、そろった動きで息の合った演奏、どれも素晴らしく、生徒たちも静かに聞き入っていました。見知った先輩たちに会うこともでき、自分自身の将来の姿を考える良い機会になったと思います。



【高等部】

○ご近所様や小中学部を招待しての和太鼓発表・作業製品販売会

11月24日(金)に近隣の方や本校小中学部の児童生徒を招いて、和太鼓の発表や作業製品の販売を行いました。学習発表会前日だったため、高等部生にとってよいリハーサルの機会となりました。ご近所様からも、和太鼓や作業製品についてお褒めの言葉をたくさんいただきました。



○令和5年度 高等部 学習発表会

11月25日(土)に高等部の学習発表会が行われました。毎年恒例の和太鼓発表では、1年生が「祭り」、2年生が「山河」、3年生が「白雨」という曲を発表しました。どの学年も非常に息が合っていて、それまでの練習の中でも最高の演奏を披露することができました。他にも宿泊学習や修学旅行の報告、「総合的な探究の時間」の発表、作業学習の実演や発表、作業製品の販売などを行いました。会場の設営や準備、当日の運営など、生徒達ができる限り自分たちで力を合わせて開催しました。それぞれにいくつもの役割を担いながら、落ち着いた様子で自分の責任を果たし、多くの観客が見守る中、学習の成果を立派に発表することができました。学習発表会を終えた皆の表情はすがすがしく、一つの山を越えられた充実感と自信に満ちあふれていました。





